

VOLVER A JESÚS

Los cristianos necesitamos situar a Jesús en el centro de nuestra vida. Jesús es lo mejor que tenemos en la Iglesia y es lo mejor que podemos ofrecer al mundo. Necesitamos un contacto vivo con su persona y esto se logra con la lectura saboreada de los Evangelios. No basta con afirmar que Jesús es Dios. Es preciso saber que Dios se encarna y revela en Jesús. Jesús es el mejor amigo de la vida humana. No envió a sus seguidores a organizar una religión, sino a anunciar del Reino de Dios. El nos marcó el camino y se puso delante. El Reino de Dios es la misma vida de Dios, que es comunión, y este es su querer: el amor de unos a otros, de todos a Dios y de Dios a todos. Tenemos que interpretar la sinfonía cósmica del UNIVERSO = todo vertido en el uno. Nadie se puede realizar como persona humana sino al estilo de Cristo = **Buscando la verdad de todo y amando a todo en su verdad.** Soy un ser en el mundo. con los demás y para los demás. Así se vivió Cristo. Su RESURRECCIÓN es la culminación de su entrega a los demás.